

Pressemitteilung von Montag, 15. Juli 2024



Neu in der Hanauer Innenstadt: Traditionsunternehmen

Kämmerer mit „Kaffee-Erlebniswelt“

- 50 Kaffee-Sorten / Espresso-Bar am Marktplatz / „Komplize der ersten Stunde“

Hanau. „Wir Kämmerers sind die Kaffeefamilie. Wir leben und lieben Kaffee. Deswegen sind wir davon überzeugt, dass wir jedem jeder Kundin und jedem Kunden den für perfekten Kaffeegenuss bieten können“, freut sich Gabriel Kämmerer, der in vierter Generation das Traditionsunternehmen führt. Am Samstag, 20. Juli, eröffnete er die „Kaffee-Erlebniswelt - tutto caffè“ am Marktplatz.

„Diese Neuansiedlung ist ein Paradebeispiel für die Zusammenarbeit in Hanau“, sagen Oberbürgermeister Claus Kaminsky und Bürgermeister Dr. Maximilian Bieri. Seit Beginn des Stadtentwicklungsprogramms Hanau aufLADEN, das unter Federführung der Hanau Marketing GmbH (HMG) mit neuen und Bestands-Händlerinnen und Händlern, Gastronominnen und Gastronomen, Dienstleisterinnen und Dienstleistern die Innenstadt weiterentwickelt, ist Gabriel Kämmerer Komplize und in engem Austausch mit der HMG. Am Samstag eröffnete der Familienunternehmer mit seinem Team einen Genuss- und Erlebnisort rund um den Kaffee sowie die vielfältigen Zubereitungsmöglichkeiten von Deutschlands Lieblingsgetränk Nummer 1. In direkter Nachbarschaft des Neustädter Rathauses, in den ehemaligen Räumen von „Porzellan Clemens“, findet man bei Kaffee-Kämmerer neben den über 50 Sorten hochwertiger Kaffees aus Anbaugebieten rund um den Globus auch Kaffeevollautomaten, Siebträgermaschinen, Kaffeemühlen und eine große Auswahl an Zubehör für jeden Bedarf.

Gabriel Kämmerer, der das über 100 Jahre alte Unternehmen in vierter Generation führt, liegen die Beratung rund um das Produkt und die Zubereitung besonders am Herzen. Seit 40 Jahren hat Kämmerer Erfahrung in der Beratung und im Verkauf von Kaffeemaschinen und Kaffees sowie bei der Wartung, Reparatur und dem Service für Gewerbekunden. „Dieses fundierte Wissen wollten wir nicht länger unseren Unternehmenskunden vorbehalten, sondern wirklich jedem Liebhaber einer guten Tasse Kaffee zur Verfügung stellen. Damit schließen wir auch eine Lücke, die Elektromärkte und Onlinehändler nicht abbilden können: Bei uns wird nicht nur beraten und erklärt, sondern auch selbst gewartet und repariert,“ sagt Gabriel Kämmerer. „Zwar betreiben wir seit Ende 2022 unter [tuttocaffe-shop.de](https://www.tuttocaffe-shop.de) ebenfalls einen eigenen Online-Shop, Maschinen bieten wir allerdings nur per Click and Collect an. Wir wollen die Kunden mit den teilweise komplexen Maschinen nicht alleine lassen, sondern vom ersten Moment an unterstützen, dass sie möglichst viel Freude mit ihrem Gerät haben,“ so Kämmerer.

„Dass wir Gabriel Kämmerer überzeugen konnten, einen weiteren Standort zu eröffnen, freut uns sehr. Sein Angebot passt sehr gut in die Innenstadt und seine Haltung zu Hanau ist vorbildlich erfrischend und zukunftsgerichtet“, so HMG-Geschäftsführer Daniel Freimuth, der betont, dass der städtische Eigenbetrieb Hanau Immobilien- und Baumanagement (IBM) als Vermieter tatkräftig bei der Neuansiedlung unterstützt hat. „Die Zusammenarbeit hat wirklich vorbildlich funktioniert und ist ein Beispiel dafür, dass Hanau aufLADEN von allen städtischen Einheiten getragen und gelebt wird“, so Bürgermeister Dr. Maximilian Bieri, der für den Eigenbetrieb IBM zuständig ist. Für sein Geschäft am Markt hat Kämmerer den „STARTzuSCHUSS“ der Stadt beantragt, mit dem Ansiedlungen neuer Handels- und Gastrokonzepte mit 5.000 Euro unterstützt werden, eine finanzielle Förderung aus dem Programm „Zukunft-Innenstadt“ des Landes Hessen. Die Mittel, die von der Lenkungsgruppe

Handel einstimmig bewilligt wurden, können für Ladenausbau, Inneneinrichtung, Kassensystem oder Eröffnungswerbung verwendet werden.

Am Standort Hanau Großauheim, wo weiterhin die auf Gewerbe- und Gastronomiekunden spezialisierte Betreuung stattfindet, arbeiten zurzeit 75 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Verkauf, im Service und in der Werkstatt. Bei Kaffee-Kämmerer am Marktplatz möchte Gabriel Kämmerer den Kaffeegenuss und die Zubereitung für seine Kundinnen und Kunden sinnlich erlebbar machen, deswegen kann man hier nicht nur Kaffeemaschinen und Kaffee erwerben, sondern auch vor Ort probieren. "An der Espresso-Bar gibt bei den rundum geschulten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern auch den schnellen Espresso oder Cappuccino im Stehen wie man ihn aus Italien kennt", so Gabriel Kämmerer.

"Die Mischung aus traditionellen Werten, Mut für ein neues Geschäft auf dem Präsentierteller Marktplatz und die Freude, weiterhin Lust auf Hanau zu machen, lebt Gabriel Kämmerer an seinem Wohnort Großauheim. Dass er sich jetzt in der Innenstadt engagiert, ist gut für Hanau", so Oberbürgermeister Claus Kaminsky.

Dieser Meldung sind folgende Medien zugeordnet:

Eröffnung Kaffee-Erlebniswelt (Copyright: Stadt Hanau)

https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=282880

Eröffnung Kaffee-Erlebniswelt 2 (Copyright: Stadt Hanau)

https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=282881

Pressekontakt: Thomas Nawrath, E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de

Kontaktdaten:

Hanau Marketing GmbH

Presse-Kontakt: Daniel Freimuth

Telefon: 06181/4289480

Am Markt 14-18

63450 Hanau